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Anfrage der CDU-Fraktion zur Vorlage-Nr. M 1110193 
Teil des  Ausschusses für Schule und Spor t  am 15.06.2011.  

Durch d i e  o.a. Vorläge sind die Sanierungsmassnahmen der  e i n z e l n e n  
S c h u l e n  sehr schon zusammengefasst, allerdings teilweise auf 
mehrere Jahre verteilt. 

Froge: Kann die Verwaltung dem Ausschuss vor  der Haushaltsberatung 
e inen  Vorschlag unterbreiten: 

a Können Schulen in e inen  Haushaltsjahr komplett saniert werden? 

b Wenn ja ,  welche Schulen können auf d iese  Weise in d e r  
mittelfristigen Finanzplanung in welcher Reihenfolge saniert 
werden? 

Begründung zu diesen Fragen: 
1. Ln den Soliulen finden n i c h t  m c h r f a c h  Bauarbe i  t e n  statt. Die 
Ba~arbeiten können f U r  die Fereinzeiten geplant werden. Die 
O b j  ektbeauftragten k ~ n n e r  sich k o n z e n t r i e r t  um das jeweilige 
O b j e k t  kümmern. 
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